Huelva lamenta dos nuevos atropellamientos de lince ibérico

huelvahoy.com/articulo/sucesos/huelva-lamenta-nuevos-atropellamientos-lince-iberico/20230809100847278394.html

9 de agosto de 2023

El pasado lunes se notificaron dos nuevas muertes de ejemplares de **lince ibérico** en carreteras colindantes con el espacio natural de **Doñana**. Concretamente, en la **A-483**, que hace de nexo de unión entre el municipio onubense de **Almonte y Matalascañas**, muy transitados durante esta época del año.

Asimismo, el representante de **Ecologistas en Acción en el Consejo de Participación de Doñana**, Juan Romero, ha puntualizado que la primera de las muertes se registró el día 31 de julio y la segunda el 3 de agosto, desconociendo aún sexo y edad de ambos felinos.

Además, ha solicitado al presidente de la Junta de Andalucía, **Juanma Moreno**, que se ejecute en las carreteras comarcales de la zona de Doñana "la ampliación de medidas contundentes y eficaces para evitar atropellos". Según Romero, queda en evidencia la necesidad de implantar medidas como "la colocación de pantallas luminosas y la señalización con limitaciones de la velocidad", además de la "colocación en los puntos negros de radares".

Ecologistas en Acción, en un comunicado tras el atropellamiento de otro ejemplar en abril, remarcó que hasta **doce** linces atropellados murieron en Doñana en 2020, al menos **seis** en 2021 y **ocho** en 2022. Este año, la cifra supera ya la del 2021, siendo crucial la implicación de instituciones y sociedad "en la conservación de este felino, único en el mundo":